

● "REQUIEM POR UN GIRASOL", OBRA QUE HACE REIR Y QUE CONMUEVE

● Con extraordinario éxito se está presentando en el Ateneo Magna la obra teatral de Jorge Díaz, "Requiem por un Girasol". La versión corresponde al Teatro Independiente Cultural, grupo que repuso la pieza bajo la dirección de Brígida Herrera. Esta es la segunda temporada con la traducción del dramaturgo cubano realizada en España.

El mensaje de Jorge Díaz llega al público de distintas maneras. Pero la realidad es que el auditorio no puede escapar del contenido de ese mundo que Díaz caricaturiza en su obra. Los espectadores ríen y se conmueven ante las contradicciones y los contrasentidos que allí se plantean, como refugio de una realidad aunque deformada. Esta realidad nace de un mundo deshumanizado, no como denuncia nueva y reciente, sino como resultado de un proceso que se viene planteando desde comienzos de siglo y ahora aún.

Un hombre cada día más abandonado a su suerte es lo que en su trabajo presentan los actores del Caracol. Con una actuación sobria de un elenco profesional, la pieza ac-

"Réquiem por un girasol", obra que hace reír y que conmueve. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Réquiem por un girasol", obra que hace reír y que conmueve. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile